



San Juan de los Lagos, Jal., 11 de agosto de 2023
Asunto: Convocatoria para los Encuentros Generacionales
Protocolo: 1065/2023

Circular

A todo el Clero diocesano

«Los presbíteros son, en la Iglesia y para la Iglesia, una representación sacramental de Jesucristo, Cabeza y Pastor, proclaman con autoridad su palabra; renuevan sus gestos de perdón y de ofrecimiento de la salvación, principalmente con el Bautismo, la Penitencia y la Eucaristía; ejercen, hasta el don total de sí mismos, el cuidado amoroso del rebaño, al que congregan en la unidad y conducen al Padre por medio de Cristo en el Espíritu» (PDV n. 15).

Hermanos todos por el Sacramento del Orden, les saludo deseando para cada uno abundantes bendiciones de parte de Cristo, nuestro Sumo y Eterno Sacerdote, que nos ha llamado «amigos» y nos ha elegido para que vayamos y demos frutos que permanezcan (Cfr. Jn 15, 15-16).

El *Directorio para el ministerio y la vida de los presbíteros*, en los números 86 a 111 nos habla de la formación permanente de los sacerdotes, señalando que *«aunque el día de su ordenación recibiera el sello permanente que lo configuró in æternum con Cristo Cabeza y Pastor, [todo sacerdote] está llamado a mejorar continuamente, a fin de ser más eficaz en su ministerio»* (DMVP n. 86). Para lograr este fin, la Comisión Pastoral del Clero cada dos años organiza los Encuentros Generacionales, que son una ocasión propicia para la oración, la actualización y la formación integral, así como para la convivencia con los hermanos de generación y generaciones vecinas que coincidieron en la etapa del Seminario.

Así, por la presente **convoco a todos los sacerdotes a la participación en las próximas semanas generacionales** de acuerdo al siguiente calendario:

- **0 a 5 años** de ordenados: del 21 al 25 de agosto
- **6 a 15 años** de ordenados: del 28 de agosto al 1 de septiembre
- **16 a 25 años** de ordenados: del 11 al 15 de septiembre
- **26 a 35 años** de ordenados: del 18 al 22 de septiembre
- **36 y más años** de ordenados: del 25 al 29 de septiembre.

Los encuentros se llevarán a cabo **en la Casa de Pastoral San Juan Pablo II, dando inicio los lunes a las 12:00 p.m., y concluyendo los viernes con la comida. El costo para cubrir los gastos será de \$3200** y es muy recomendable que, **en la**



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.



medida de las posibilidades de cada comunidad, se apoye a cada presbítero al menos con el 50%.

Es muy importante la participación de cada uno, por lo que los exhorto a que se organicen en cada decanato para que se apoyen mutuamente, y ninguno deje de asistir por razón de sus obligaciones pastorales.

Ruego a María santísima, nuestra Señora de San Juan de los Lagos, Reina y Madre de los sacerdotes, que a cada uno lo proteja y acompañe, en su vida y ministerio.

Fraternalmente les bendigo.



Jorge Alberto Cavazos Arizpe
+ MONS. JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE

Administrador Apostólico de la Diócesis de San Juan de los Lagos

Carlos Rocha Hernández
SR. PBRO. CARLOS ROCHA HERNÁNDEZ
Canciller

Ccp Archivo

Página 2 | 2